
 

 

 

第第１１６６１１４４回回    例例  会会    （（令令和和 33 年年７７月月２２日日））    
本本日日ののププロロググララムム    新新年年度度のの抱抱負負  

松田重雄会長・岡原 稔幹事  
前例会の記録（第１６１３回 令和３年６月２５日）  

・会員数    ３９名  

・出席者    ３９名    ・出席率  １００％  

（出席免除者出席２名：光井伸君・荒川佳朗君）  

・欠席者     ０名       

・出席免除者   ２名  光井 伸君・荒川 佳朗君  

５月７日メーキャップ後の出席率   ９１・８９％のまま補正なし     

・ゲスト   な し       

・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１６年と１２３日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３４年１９４日に当たります。  

5 月 14 日ぶりの例会です。皆様お変わりございませんでしたでしょうか。今日は、例会再開の喜びと、

榊原さんという新会員さんをお迎えする事が出来た喜び、そして会長職を無事終えたという私にとっ

ては三重の喜びの日であります。慰労例会ということですので今日は、よろしくお願い致します。 

6 月 19 日、第 6 グループ会長幹事会がサントピア岡山総社で開催され、椋梨幹事はお仕事が入ってお

りましたので、私のみ参加して参りました。 

定例理事会報告①荒川会員の出席免除扱いを 4 月 9 日より５月末までで完了とする事承認致しました。

・幹事報告 岩﨑ガバナーエレクト事務所より、地区関係費納入のお願いと、地区公共イメージセミナ

ーのご案内を頂いております。ハイブリッド方式開催  日時：2021 年 8 月 22 日 (日 )14：00～16：00

2021－22 年度地区補助金情報を頂いております。  

ロータリーの友事務所より、「ロータリー日本 100 年史」クラブ贈呈のご連絡およびご注文のご案内が

ております。  

倉敷水島 RC より、例会場変更のお知らせです。7 月 1 日よりヘルスピア倉敷から漁火大名に変更とな

す。メーキャップの際は 2 日前までにご連絡下さいとの事です。  

岡山旭川 RC より、メールアドレス変更のお知らせを頂いております。  

リフレッシュ瀬戸内海事業（カブトガニ生息地海岸清掃）中止のお知らせと、カブトガニ保護啓発運

のご参加に対するお礼状を頂いております。  

・委員会報告 な し    

・配 布    週 報     ロータリーの友  ガバナー月信   ・食 事  幕の内  

◎スマイル(6 月度お誕生日：山本大介・中濱康幸君 結婚記念：吉岡孝恭・三宅達夫君)
三宅達夫・椋梨孝章君  一年間お世話になりました。皆様のお蔭と感謝しております。榊原様ご入

会ありがとうございます。  

松田重雄君  三宅会長椋梨幹事一年間ありがとうございました。これから一年よろしくお願いしま

す。初孫が生まれました。  

岡原 稔君  三宅会長椋梨幹事一年間お疲れ様でした。来月より松田会長と共に頑張ります。  

 
宇野圴惠ｈ 

光井伸・岡辺賢二・高田愼也・鈴木紘一君  会長幹事コロナ禍の一年間ご苦労様でした。 

奥野千秋・福嶋啓祐・石田官義・江原公平・小川隆則・池田周二君 会長幹事一年間お疲れ様でした。 

工藤一郎・長鋪方隆・牧野真樹君  同上。榊原さんご入会おめでとうございます。 

佐藤林平君  同上。久しぶりにお元気な皆様にお会いできうれしいです。 

河田恭志君  一年間ご苦労様でした。スマイル会 2 位、高田会員には中々優勝させて頂けません。 

山本雅夫君  一年間ロータリーの友購読頂きありがとうございました。  

江原和之君  会長幹事コロナ禍の一年間ご苦労様でした。所用があり早退します。  

惠谷龍二君  遅刻しました。一年間ありがとうございました。 

  スマイル ６２，０００円  

●会長幹事慰労例会  ―一年を振り返って― 三宅会長・椋梨幹事  

三宅達夫会長・・・1 年間、理事役員委員長の皆様メンバーの皆様大変お世話になりました。 

一昨年 10 月中国武漢から新型コロナウイルスが発症してあっという間に世界各国に広がり、コロナウ 

イルスから始まりコロナで終わった様に思います。RC 活動皆様仕事にも大きな影響で思う活動が出来 

ませんでした。今年度 RI 会長ポルガー クナーク氏のテーマは「ロータリーは機械の扉を開く」思う 

ように扉が開かなかったことも有りますが、新たにリモートとオンラインズーム会議とか新しい形態 

で会議が出来る様になった事も事実です。これは今後も多いに有効活用されると思います。近隣のクラ 

ブでも行われているようです。東クラブも今後活用されるのではないかと思います。 

地区ガバナー菊池捷夫様は「心の扉を開こう」のテーマでした。何はともあれメンバー会員が健康で 

持病も有りますが無事にこの 1 年を過ごせた事が 1 番だと思います。 

奉仕の心で財団ランチ、米山記念ランチで皆さまご寄付を頂きありがとうございます。特にロータリー 

財団に毎年ご寄付を頂いている恵谷会員には今回もポールハリスソサエティーを受賞され本当にありが 

とうございます。又、今年度の財団委員長工藤会員にも多額のご寄付を頂き感謝です。 

米山記念奨学会に幹事の椋梨会員からも多額のご寄付を頂き感謝です。出席委員長の赤瀬会員には食事 

時間を気にしながら 1 年間ありがとうございました。親睦委員長河田会員には毎回良い提案を頂き感謝 

しています。今後ロータリー活動に生きて来ると思います。 

クラブ会報委員長原田会員には毎回の週報編集お疲れ様でした。委員の皆様にも感謝です。自宅に帰っ 

てからまとめ大変だと思いますお疲れ様です。 

プログラム委員長池田会員、例会毎紹介終了時のコメントもとても好評で素敵でした。 

会員増強委員長鈴木会員、先生のご努力会員皆様のお陰で今年度は 3 名の新会員が入会、1 名退会者が 

有りましたが結果 2 名増強ができました。3 名様の襟元にロータリーバッチを付けることができました。

会員選考吉岡委員長 3 名の職業分類と選考お疲れ様でした。雑誌広報委員長山本会員、ロータリーの 

友の紹介お疲れ様です。当番の方々もお疲れ様です。今後も毎月読んで頂きたいです。 

                            ―紙面の都合により続きは別紙へー  

次週以降のプログラム＆行事予定     

７／ ４（日）  第 6 回スマイル会ゴルフコンペ（最終戦）8：20 スタート 笠岡カントリー倶楽部  

７／ ７（水）  スマイル会打上会     19：00～  辻与  

７／ ９（金）  第 2 例会  新年度の抱負  理事・役員・各委員長  

７／１０（土）  第 1 回会長幹事会ズーム会議   17：00～18：00 

  〃      長迫吉拓選手オリンピック出場激励会 13：30～ 笠岡グランドホテル  


